

La Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo ha sido seleccionada para participar en el concurso de Proyectos Solidarios de Twenergy, una comunidad online creada por Endesa para fomentar el consumo responsable de la energía. El proyecto más votado recibirá 12.000 euros.

La Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo participa en el concurso con el proyecto Luz para centros comunitarios en la provincia de Cajamarca, Perú. El resumen del proyecto se encuentra en esta dirección: <http://twenergy.com/recoge/con-tu-apoyo-llevaras-luz-a-los-andes-peruanos-18>

Para votar al proyecto es necesario registrarse y acumular puntos a través de acciones que nos lleven a ser más eficientes en nuestro día a día. Os resumimos el funcionamiento de la página para que podáis apoyar el proyecto:

1. Registrarse.
2. Hacer un test de eficiencia (te dan 100 puntos).
3. Apuntarse a retos para hacer un consumo responsable de la energía.
4. Una vez que ha pasado al menos una semana puedes ir confirmando si has cumplido el reto (dependiendo de la dificultad del reto te dan 25 ó 50 puntos). Máximo 3 retos a la semana.
5. Con los puntos que acumules puedes apoyar al proyecto que quieras. Mínimo para “votar” 150 puntos. Más detalles en <http://twenergy.com/paginas/como-funciona>

Se puede votar hasta el 30 de junio, no hay límite de votos, puedes ir acumulando puntos todas las semanas. ■

## Semana de concienciación en la Escuela de ICAI

La semana del 27 de marzo al 1 de abril se han realizado en la escuela de ICAI una serie de acciones de comunicación encaminadas a dar a conocer la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo y para concienciar a los estudiantes y profesores del importante papel de las tecnologías puestas al servicio de hacer el desarrollo más humano.

La campaña fue realizada por alumnos de marketing de E-4 y supervisada por la profesora Carmen Valor, a la que desde aquí mostramos nuestro agradecimiento. Los mensajes incidieron en dos aspectos fundamentalmente:

- La importancia de posibilitar el desarrollo de las tecnologías que ya son “invisibles” para nosotros, porque ya las damos por supuestas, como las que nos proporcionan agua o energía.
- La configuración del espíritu ICAI que nos debe diferenciar del resto de ingenieros y que, junto a nuestro buen trabajo, seriedad y responsabilidad, debe incluir otros ingredientes como son: motivación, conocimiento, carisma, caridad y solidaridad. ■



Si estás interesado en contribuir a las actividades de la Fundación ICAI, puedes colaborar apoyando económicamente un proyecto de cooperación, haciéndote socio de la Fundación o participando como voluntario:

**Hazte socio.** Apoya a la Fundación, contribuyendo con una cuota mensual/trimestral/anual, con la que se ayudará a financiar los proyectos y programas de cooperación en los que trabajamos.

**Donación puntual.** Puedes apoyar directamente cualquiera de los proyectos o programas, haciendo una donación a la cuenta de la Fundación, e indicando el nombre del país o del proyecto que quieres apoyar.

Número de cuenta: **0081 – 0085 – 64 – 0002008305**

**Participa como voluntario,** y dedica parte de tu tiempo colaborando en los proyectos de cooperación, áreas de responsabilidad social corporativa, educación para el desarrollo o captación de socios y fondos, entre otras. Para más información por favor, ponte en contacto con la Fundación ICAI en [fundacion@icai.es](mailto:fundacion@icai.es). ■